
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 8 月 24 日(月) 午後 3 時から 

    日南市役所・第２南別館１階会議室（教育委員会庁舎１階） 

 

 

 

 

令和２年度 第６回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和２年度教育委員会 第 6 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 2 年 8 月 24 日(月) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 

坂元由香 別府信一   

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・第２南別館１階会議室（教育委員会庁舎） 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、ただいまから令和２年度第６回日南市教育委員会定例会を始めさせて

いただきます。よろしくお願いします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

 「事務局も、全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

７／２７（月）、２８（火）  中間ミーティング 

                 全小中学校２１名の校長と学校経営の進捗状況について、意見交換を

行った。全員が、コロナ禍の中一学期の概ね満足できる仕事ができた

とのことであった。 

 

７／２８（火）   五ヶ瀬町長訪問 

県内修学旅行先に五ヶ瀬スキー場を選んでほしいということで、教          

育長、支配人とともに訪問された。本市からは、北郷小学校が行き先に

選んだとのことで喜んでいた。 

 

７／３０（木）  日南市図書館協議会 

                 １０名の委員に、令和３年度から５年間の「子ども読書活動推進計

画」の検討をお願い。 

 

８／３ （月）   学校訪問（吾田小学校） 

                 経験の浅い職員を、将来、職員の中核的な存在になれるよう全職員で育 

てていくメンター方式による初期研修に取り組んでいた。 

 

８／５ （水）   校長会 

一学期最後の校長会ということで、校長たちに、お礼と労いの言葉          

をかけた。また、職員や児童生徒に対して「一学期よくがんばった。          

お疲れ様」の言葉をしっかり伝えてほしいとお願いした。併せて、          

翌６日の広島原爆投下の日の指導もお願いした。 

 

８／７ （金）   市町村教育委員会事前ヒアリング 

                 令和３年４月１日付け人事異動に係る、中部教育事務所と事前の情報

交換を行った。各学校に適正な職員配置ができるよう、今後も県教委

と連携をとっていきたい。 

 

８／１７（月）   放課後子ども教室地区運営委員会 

                 学校支援地域本部地域教育協議会   

                 放課後子ども教室の運営者、及び学校支援地域本部のコーディネー          

ターに学期に３回集まってもらい、振り返りと次の学期に向けて協          

議してもらう会、子どもたちの日頃の様子や、放課後子ども教室の          
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運営について、また学校支援地域本部は、学校のニーズに合わせた          

より良い連携について等、前向きな意見が多く出された。 

 

８／１９（水）   消毒作業 

                 職員にコロナの陽性者が出た油津中学校を、学校職員、市役所職員約

２０名で消毒作業を行った。 

 

８／２０（木）   建築業協会によるボランティア活動 開会式 

                 日南建築業協会が、社会貢献活動の一環として実施。 

        今年は、吾田小、吾田東小、飫肥中、共同調理場の環境整備をした          

もらった。 

 

（２）委員活動報告 

  【坂元委員】 

  ８月３日の吾田小学校の学校訪問に行かせていただいて、吾田小は独特な場所にある

ので、緊急の時の迎えはどうなっていますか、という質問をさせていただいたところ、や

はり雨が降った時に、運動場が水浸しになって、なかなか困難なことが多いというお話

を聞かせていただきました。何か子どもたちの安全と保護者の方の安心のために、何か

出来ることがあったらいいなと思いながら、話を聞かせていただきました。 

【別府委員】 

  ８月３日の吾田小学校の学校訪問に伺わせていただきました。不登校の児童が少ない

ということで、その理由が先生方の対応の手厚さだなと感じました。もう一つ印象に残

っているのが、４年生が３クラスで、１クラス２５名ということで、先生が一人一人に目

が行き届きやすいということと、先生の負担が減って先生の目が行き届くことによって、

いじめや不登校が少なくなっていくのかなと思ったところでした。 

８月４日の、めざせ小村寿太郎国際塾開塾式に参加させていただいて、詳しい内容まで

は知らなかったのですが、こんなすごい内容なのだなと思って感動しました。一つ気にな

ったのは、名簿ですが、今、小学校でも男女混合名簿になっているので、日南市も多様な

性の尊重に関して積極的なところもありますので、男女混合名簿にするのも、一つの検討

課題なのかなと思いました。 

 

９ 前回の議事録承認 

第４回の議事録について了承 
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１０ 議題について 

 

協議１ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価につ

いて 

             

（濱中補佐） 

 

（都甲教育長） 

 

教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について

説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

   

 

協議２ ふれあいコミュニケーションについて 

             

（濱中補佐） 

（都甲教育長） 

 

ふれあいコミュニケーションについて説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

   

 

協議３ ９月議会上程議案等について 

             

（甲斐部長） 

（宮口課長） 

（都甲教育長） 

 

９月議会上程議案等（学校教育課関係）について説明。 

  ９月議会上程議案等（生涯学習課関係）について説明。 

 何か、質問、ご意見等はありますか。 

   

 

１１ 報告 

（１）８月臨時議会報告について   

 

（甲斐部長） 

（宮口課長） 

（別府委員） 

（甲斐部長） 

 

 

 

 

 

 

  ８月臨時議会報告（学校教育課関係）について説明。 

８月臨時議会報告（生涯学習課関係）について説明。 

修学旅行のキャンセル料は、保護者負担になるのでしょうか。 

基本的には、保護者の負担になります。これが全部市の負担にな

りますと、最後までキャンセルをされないで様子を見られる可能性

があります。ただし、３ヶ月までのキャンセルであればキャンセル

料がかからないところがほとんどなので、その段階で一応判断して

いただくという対応をとっていきたいと思います。 

どうしても一部、キャンセル料はかからないが事務負担料がかか

るというところもあると聞いておりますので、その部分に関しては、
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（都甲教育長） 

 

財政当局と協議をさせていただきたいと思います。 

これについては、よろしいでしょうか。 

 

 

１２ その他 

（１）９月行事予定について 

（２）日南市教育支援センター参観及び相談員との意見交換会 

① 日時 令和 2 年 9 月 28 日（月) 午前 10 時 30 分から 

② 場所 日南市教育支援センター 

（３）第 7回 教育委員会会議（定例） 

    ① 日時 令和 2 年 9 月 28 日（月) 午後 1 時 30 分から 

   ② 場所 日南市役所・別館 2階会議室 

 

１３ 閉会 

 


